El Círculo tiene deberes

El equipo afronta en las dos jornadas restantes el reto de quedar segundo para tener un rival en teoría más asequible en el play-off

> J. . Giió

El Círculo Gijón disputará el play-off previo a la fase de ascenso a LEB Plata. Era su objetivo principal, pero aún puede hacerlo en una mejor posición de la que actualmente ocupa. A falta de dos jornadas, los gijoneses son terceros pero empatados a puntos con el Marín, por lo que los dos equipos pugnarán por esa segunda plaza, que actualmente ocupan los gallegos y que tiene como premio un cruce en teoría más asequible.

cruce en teoría más asequible.

Los dos equipos tienen un partido en teoría fácil y otro más complicado. La próxima jornada el Círculo Gijón recibe al ya descendido La Flecha, mientras que Marín visita la cancha del Ávila, equipo que ha estado luchando hasta el final por meterse en ese play-off y que querrá despedirse de su afición con una victoria. Los abulenses tienen además una de las mejores plantillas del grupo, aunque no ha rendido como esperaba. Si como parece lógico el Círculo gana su partido y coincide con un tropiezo del Marín, los gijoneses dependerían de ellos mismos en la última jornada para acabar segundos.

para acabar segundos.

En esa última jornada los gijoneses visitan la cancha de la Cultural Leonesa, otro equipo que luchó por la fase de ascenso, mientras que Marín recibirá al Calvo Xiria, que en teoría en esa jornada ya no se jugaría nada. Aunque parece complicado, el Marín incluso podría acabar primero, ya que tiene dos victorias menos que el Chantada pero a su favor el basketaverage. Claro que para ello el líder tendría que perder los dos partidos que quedan y Marín ganar los suyos, y éso se antoja bastante complicado. La próxima jornada Chantada se mide al Porniño, que se está jugando la permanencia yen la última visita al Corinto. Aunque matemáticamente puede pasar de



luan Plaza

El club colabora en la plantación de mil árboles autóctonos en varias zonas de Asturias

La plantilla del Círculo Gijón participó ayer en la primera plantación de árboles, en la foto, dentro de la campaña que impulsa el club junto a la firma Mamatayoe y Bosquia y con la que se pretende plantar en diversas zonas de Asturias un total de 1.000 árboles autóctonos. El club invita a sus simpatizantes a unirse a la misma y por un donativo de 20 euros se plantará un árbol y el donante recibirá un certificado de su colaboración, una foto y la geolocalización de donde se ubica exactamente, informa J. J.

todo, lo más lógico es que Chantada se clasifique directamente para la fase de ascenso y que Marín y Círculo, veremos por qué orden, jueguen el play off.

Según la reglamentación de la competición, el primer clasificado de cada grupo entra directamente en la fase de ascenso, mientras que en el caso del grupo en el que está el Círculo la otra plaza se determinará en un play-off en el que participan segundo y tercero de cada uno de los subgrupos, «AA» y «AB». En el «AA» es segundo el Getxo, pero la

Los gijoneses tendrían que ganar sus dos citas y esperar un tropiezo del Marín

tercera plaza se la están jugando la Fundación Bilbao y el Grupo de Santiago, separados por un solo punto favorable a los bilbaínos que, no obstante, tienen que visitar al Grupo de Santiago en la última jornada, por lo que todo puede pasar. El Círculo tiene mejor balance, 19 victorias y 5 derrotas, que el Getxo, 17-7, que de acabar las cosas como están sería su rival.

sas como estan seria su nval.

Los vascos serían los encargados de organizar ese play-off. Esta
fase la organiza rotativamente el
segundo clasificado de estos subgrupos y esta temporada le toca
hacerlo al del «AA». En este subgrupo el líder destacado es el Logroño, ya matemáticamente clasificado para la fase de ascenso.

DUCDV

El Gijón disputará la fase de ascenso

El equipo femenino del Gijón Rugby-Universidad de Oviedo se ha proclamado campeón de la Liga Asturcántabra y disputará la fase de ascenso a la División de Honor B. Las gijonesas, que en el partido de ida se impusieron por 29-17, volvieron a ganar al Oviedo, 0-19, en el partido de vuelta, lo que les aseguró el título y su presencia en la fase de ascenso. Esta tendrá lugar los próximos días 22 o 23 de abril en Las Mestas con el Majadahonda «B» como rival, informa J. J.



Alejandro Domínguez. | RD Tenis

TENIS

Alejandro Domínguez disputa el Master

El joven tenista Alejandro Domínguez ha vuelto a imponerse en otro torneo nacional. En este caso en la prueba del Circuito Nacional Wilson, disputada en el Grupo Covadonga. El gijonés ha disputado este año 5 torneos de los que ha ganado tres, ha sido finalista en el cuarto y cayó en semifinales en el quinto. En estos momentos se encuentra en Madrid disputando el Master nacional que clasifica para el oficioso Mundial sub-10 en Pula (Croacia», informa J. J.

VELA

El «Taxus Medio Ambiente», líder del Trofeo Primavera de cruceros

El «Taxus Medio Ambiente», de Alfredo Flórez, en Crucero I; el «Universidad de Oviedo-Grupo Isastur», de Roberto Álvarez Bucetas, en Crucero II, y el «Bspumeru», de Alberto Tablón, en Crucero III resultaron vencedores de la segunda prueba del Trofeo de Primavera de Cruceros que organiza el Real Club Astur de Regatas. «Bullbox», de Luis Noguera, y «GSI», de Fernando Alonso, fueron segundo y tercero en la clase I. En la II, el «Mambo» de José Enrique García fue segundo y el «Jarr» de Luis Llano, tercero. Por último, en la clase III, tras el «Espumeru» se clasificaron el «Ita II» de Pedro Guerra y el «Najwa» de Juan Morís, informa J. J.



El «Taxus Medio Ambiente», durante la regata. | Félix González

HOCKEY PATINES

El Telecable gana la Liga sub-17

El equipo sub-17 femenino del Telecable conquistó este pasado fin de semana la liga de su categoría al imponerse por un contundente 1-10 en la pista del Oviedo Roller, por lo que disputará el sector del Campeonato de España, informa J. J.